

SANTA MARTA DE TORMES

El municipio quedará integrado en el servicio de emergencias 112 a través de la Policía Local

El director general de la Agencia de Protección Civil visitó a los agentes que reciben la formación previa a su incorporación

ENE | SANTA MARTA

El director general de la Agencia de Protección Civil de Castilla y León, Fernando Salguero, se desplazó ayer a Santa Marta para visitar a los agentes de la Policía Local que participan en el curso de formación del programa "Eurocop", al que también asisten miembros del cuerpo de Peñaranda de Bracamonte, lo que permitirá la integración de la plantilla santamartina, que es la que cuenta con servicio 24 horas, en el servicio del 112.

El principal resultado es la repercusión más importante que tendrá en los ciudadanos, ya que supondrá un avance en el procedimiento de la gestión de las emergencias, así como una mayor agilidad y resolución de las mismas, ya que la policía no tendrá que esperar a recibir el aviso del 112 o terminar una llamada, sino que desde el primer minuto movilizará el engranaje para la rápida solución del problema, porque dispondrá de forma virtual de todos los datos para gestionar y proceder a la atención inmediata.

De esta manera, el Ayuntamiento de Santa Marta se convertirá en el tercero de la provincia, después de Ciudad Rodrigo y Béjar, en contar con este servicio "de especial importancia", como asegura el primer edil, Javier Cascante, "ya que los tiempos de espera para atender al ciudadano se van a reducir considerablemente".

La formación concluirá mañana y tras una semana de aprendizaje tendrán unos días de prueba y manejo del programa antes de su incorporación definitiva al 112, "que convertirá



David Mingo, Javier Cascante, Germán M. Pérez y Fernando Salguero. | ENE

al Ayuntamiento de Santa Marta en uno de los más modernos de Castilla y León y va a ser un hito para el municipio y sus ciudadanos", afirma Salguero, que aprovechó para invitar al alcalde y a la plantilla policial a conocer las instalaciones del servicio de emergencias 112 en Valladolid.

Un programa "versátil, flexible y adaptable a las particularidades de cada Consistorio", que permitirá a los policías locales no sólo tener acceso inmediato al 112 desde su ordenador, sino también a otra serie de informaciones y datos relevantes en

tiempo real, sin depender de una llamada de teléfono, además de facilitar la comunicación o solicitar colaboración con otros cuerpos de seguridad (Policía Nacional o Guardia Civil) o realizar comprobaciones en la base de datos de la Dirección General de Tráfico. Información que el jefe de la Policía Local del municipio, Germán Michael Pérez, va a tener en la pantalla de su monitor toda la gestión de la asistencia desde los primeros segundos, controlando donde están todos los agentes y factores implicados en cada momento.

CABRERIZOS



Concluyen las actividades de risoterapia. El taller de risoterapia para los mayores del municipio puso fin en la tarde de ayer a las actividades incluidas en la nueva programación organizada por el Ayuntamiento para este colectivo, con el fin de dinamizar su participación en la vida cultural y formativa del municipio. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El día dedicado a los mayores inicia esta tarde las fiestas patronales

La jornada dedicada a los mayores marcará esta tarde el inicio de las fiestas patronales en honor a la Virgen de los Remedios, aunque la inauguración oficial de los festejos tendrá lugar mañana por la noche con la concentración de las peñas y el pregón. Un día en la que el colectivo disfrutará de un café, juegos, merienda y baile para aprovechar la tarde dedicada especialmente a los abuelos. Actos de los que disfrutarán junto a la conferencia y el concierto dentro de las jornadas culturales francófonas que se desarrollan durante esta semana y que esta tarde incluyen también una degustación de productos franceses. | ENE

DOÑINOS DE SALAMANCA

Convocadas dos plazas de socorrista para verano en las piscinas municipales

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha sacado a contratación dos plazas de socorristas acuáticos con título de monitor de natación para la temporada de apertura de las piscinas municipales. Para ello, las personas interesadas en participar en la convocatoria deberán enviar su currículum antes del próximo 6 de junio. Las dos plazas convocadas ya estaban previstas en la Relación de Puestos de Trabajo (RPT) municipal para el ejercicio 2014. El periodo de duración del contrato abarcará los tres meses de verano de la temporada completa de apertura de las piscinas, prevista del 21 de junio al 14 de septiembre. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Circuito de Educación Vial para los escolares

Los alumnos del colegio Miguel Hernández disfrutaron esta semana del circuito de Educación Vial instalado en la pista deportiva del patio, donde practican las normas de seguridad vial como peatones, en patines, patinetes y como ciclistas. | ENE



Maratón de zumba al aire libre

Más de medio centenar de mujeres participaron en el maratón de zumba celebrado al aire libre en la plaza de entrada al Edificio Sociocultural. Una actividad incluida en la Semana de la Salud para fomentar la práctica deportiva. | ENE